

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Jam Kerja dan Lama Usaha Terhadap pendapatan UMKM Lanting Desa Adiraja Kecamatan Adipala. Adapun hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian regresi liner berganda, membuktikan bahwa variabel jam kerja bertanda negatif, berarti bahwa jam kerja tidak berpengaruh terhadap pendapatan UMKM produk lanting dengan Nilai koefisien regresi sebesar  $-0,164$ . Berdasarkan hasil uji t, dapat diketahui bahwa nilai signifikansi sebesar  $0,116 > 0,05$ , dan nilai t hitung sebesar  $-1.601 < t \text{ tabel } 1.678$  berarti bahwa jam kerja tidak berpengaruh terhadap pendapatan. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa pengujian hipotesis diatas menolak  $H_0$  dan menerima  $H_a$ .
2. Berdasarkan hasil pengujian regresi liner berganda, membuktikan bahwa Nilai  $0,506$  di variabel Lama Usaha bernilai positif, hal ini artinya menunjukkan pengaruh yang searah antara variabel independent dan variabel dependent. Berdasarkan hasil Uji t, Nilai signifikansi pengaruh Lama Usaha terhadap pendapatan sebesar  $0,001 < 0,05$  dan nilai t hitung sebesar  $5.075 > t \text{ tabel } 1.678$  maka hipotesis pengaruh Lama Usaha terhadap pendapatan diterima. Hal ini menunjukkan bahwa lama usaha berpengaruh positif terhadap pendapatan UMKM lanting di desa Adiraja.
3. Berdasarkan hasil pengujian secara bersamaan atau disebut simultan,

menunjukkan bahwa variabel jam kerja dan lama usaha mempunyai nilai F tabel sebesar 2.80. bersarakan hasil tersebut dapat diketahui bahwa nilai f hitung sebesar  $13.277 > 2.80$  dan nilai signifikansi yaitu  $0,001 < 0,005$ . Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa variabel jam kerja dan lama usaha berpengaruh secara bersamaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil pengujian variabel-variabel dan hasil penelitian di atas, maka saran penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Terkait dengan faktor jam kerja, para pedagang lanting disarankan untuk lebih memanfaatkan jam kerja agar lebih efisien sehingga tidak berdampak pada penurunan pendapatan.
2. Terkait dengan faktor lama usaha, para pedang lanting disarankan untuk selalu tekun dalam menjalankan usaha lanting agar dapat mengasah kemampuan profesionalnya dalam berwiraswasta, dapat meningkatkan pengetahuan tentang selera ataupun perilaku konsumen, keterampilan berdagang makin bertambah, dan semakin banyak pula relasi bisnis maupun pelanggan yang berhasil dijaring sehingga secara konsisten dapat meningkatkan pendapatan dari hasil usahanya.

## **C. Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini hanya meneliti jam kerja dan lama usaha terhadap pendapatan UMKM produk lanting terhadap pendapatan, akan semakin mendalam lagi jika ada faktor lain yang dapat mempengaruhi pendapatan UMKM, misalnya faktor modal.